

CANCILLER EUROPEA NO IRÁ A LA REUNIÓN MINISTERIAL UNIÓN EUROPEA-CUBA

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 30 de Marzo de 2010 08:46 - Actualizado Martes, 30 de Marzo de 2010 20:08

La alta representante de Política Exterior de la Unión Europea (UE), Catherine Ashton, no asistirá a la reunión ministerial que la Unión y Cuba tendrán el 6 de abril en Madrid, indicó el lunes una fuente de la secretaría española de Estado para asuntos europeos.



El ministro español de Asuntos Exteriores, Miguel Angel Moratinos, "sustituirá a Ashton" en el encuentro, precisó.

By Agence France Presse

MADRID

La reunión se mantendrá en España debido a que este país ejerce la presidencia temporal de la UE durante este semestre y está previsto que acuda también el canciller cubano Bruno Rodríguez.

CANCILLER EUROPEA NO IRÁ A LA REUNIÓN MINISTERIAL UNIÓN EUROPEA-CUBA

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 30 de Marzo de 2010 08:46 - Actualizado Martes, 30 de Marzo de 2010 20:08

La UE y Cuba retomaron el diálogo político y la cooperación en el 2008, después de que la Unión levantara las sanciones diplomáticas impuestas al régimen de la isla tras la detención de 75 disidentes en la primavera de 2003. España practica una relación de diálogo con Cuba que también promueve en la UE.

Madrid aboga ante los 27 por la supresión de la llamada posición común que desde 1996 los europeos apoyan en favor de la democratización y el respeto de los derechos humanos en Cuba.

Pero varios países de la UE no están con España por no ver avances en la isla, sobre todo tras la muerte en febrero del disidente preso Orlando Zapata tras una huelga de hambre.